

# Grußwort des Hirten Hartmut Schöpp

Vorsteher der Gemeinde Maulbronn



## **Neues Zuhause – neue Heimat**

Liebe Festgäste, liebe Geschwister und Freunde der  
Neuapostolischen Kirche,

es ist soweit, unsere neue Kirche wird eingeweiht.

Mit herzlichem Dank möchte ich mein Grußwort beginnen: Dank an die Kirchenleitung der Neuapostolischen Kirche Süddeutschland für die Entscheidung, dieses neue Kirchengebäude zu errichten. Unser Dank geht auch hin zu allen Mitgliedern der Gebietskirche, die durch ihre Spenden die finanziellen Voraussetzungen geschaffen haben. Dank auch den beteiligten Architekten und den durchführenden Firmen für die Erstellung dieses schönen Gotteshauses und Dank auch all denen, die mit dazu beigetragen haben, dass wir heute das Fest des Einzugs feiern dürfen.

Dank, Lob und Ehre gebührt aber vor allem unserem großen Gott und himmlischen Vater für alles Gelingen.

Nun gilt es, das neue Gotteshaus mit Leben zu erfüllen. Das lebendige Gemeindeleben besteht aus Kinder-, Jugend-, Senioren- und Familienaktivitäten. Chor und Orchester der Gemeinde bieten den Rahmen zum musikalischen Zusammenwirken. Auch die neue, eigens für diese Kirche konzipierte Pfeifenorgel wird musikalische Akzente setzen.

Im Mittelpunkt stehen die Gottesdienste, in denen Gottes Wort und seine Gnade verkündigt werden. Das lebendige Evangelium aus Jesus Christus, gewirkt aus dem Heiligen Geist, bietet allen Gläubigen Kraft, Trost, Frieden und